
 

 

 

 

 

 
 
 

子供たちが安全に、安心して、楽しい学校生活を送るために 
 

 今日から２学期が始まりました。今学期も安心・安全な学校づくりに努めていきたいと

思います。２学期は多くの行事等が計画されており、子供たちにとって貴重な体験の場の

実現のために、学校では以下のように対応したいと考えております。ご家庭でも感染対策

の徹底をお願いいたします。  ※８月24日に学校ＨＰに掲載した「２学期を迎えるにあたって」 

と同じ内容を再度お知らせしています。 

【学校では】 

◇登校時の検温・健康確認を徹底します。 

◇教室は常時換気します。 

◇マスク着用を徹底します。 

※ただし、熱中症予防等のため、体育の授業等では、マスクを外します。 

◇手洗いを励行します。 
 

【ご家庭では】 

◇登校前の検温と健康観察を行ってください。発熱や風邪症状（だるい、のどの痛み、 

咳、鼻水等）がある場合は登校させないでください。 

◇同居のご家族に発熱や風邪症状がみられる場合も、登校させないでください。 
 

≪学校内で新型コロナ感染者が確認された場合の対応≫ 

◇学校内で感染者が確認され、感染拡大の恐れのある場合は、該当の学級や学年等を緊 

急下校させ、臨時休業措置を取ります。 

◇臨時休業になった場合は、タブレット端末を使ってオンライン授業を実施したり、学 

校からの連絡を配信したりします。 

 
 
 

２学期の主な行事予定 
 

月 日 曜日 行  事 

９ 
17 土 運動会 ※１ 

20 火 振替休業日 

10 
23 日 清流フェス 2022 ※２ 

24 月 振替休業日 

11 

９ 水 県東部小学校教育課程研究集会 ※３ 

11 金 魚津市小学校音楽会（６年生） 

15 火 魚津市こども会議（高学年代表児童） 

30 水 個別懇談会（～12月２日） 

12 
15 木 地区児童会 

23 金 第２学期終業式 

清流小学校だより   ～９月号～ 

令和４年９月１日 

※１ 運動会について 
・8:30開始、12時過ぎ終了の予定。 
・児童は教室で弁当を食べ、振り返りを行い、
14：30に下校予定。 

・家族の観覧は２名まででお願いします。 

・詳細は明日配布の案内でお知らせします。 

※２ 清流フェス 2022について 
・午前に学習発表会を開催。 
・ＰＴＡ主催の遊休品販売やゲームコーナー等
については、感染対策を取りながら実施でき
るよう、常任理事を中心に現在計画中。 

 これらの予定については、感染状況等によって急な
変更も考えられます。ご了承ください。 

※３ 県東部小学校教育課程研究集会について 
・午後から全教員が参加する研修会。 
・児童は通常どおり登校し、昼ごろ下校予定。 

（給食なしで下校となる可能性があります。） 



 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

清流小学校駐車場の名称変更のご案内 
 
学校駐車場の名称について、以下のとおり変更いたしました。今後、さらに駐車場の増

設が予定されているため、「新駐車場」の名称は使用せず、グラウンドを中心とした方位で

示したり、付近の建物で表したり、誰もが分かる名称となるよう変更しました。 

ご確認いただき、ぜひこの名称に慣れ親しんでください。 

 

～６年生の取組より～ 
８月２日に立山登山に挑戦しました。天気にも恵まれ、青空の下、気持ちよく登山が

始まりました。「こんにちは」と子供たちの挨拶がとびかいます。自分たちから進んです

れ違う人に挨拶する姿がたくさん見られました。日頃から学校でも頑張っている挨拶を、

登山の時にも実践する姿を見てうれしく思いました。時間が経つにつれて、だんだん辛

くなってくる子供たちもいました。そんな時、「だいじょうぶ」「がんばれ」「もう少しだ

よ」お互いに励まし合う声が聞こえてきました。「みんなでゴールを目指したい」そんな

子供たちの思いが言葉となってあらわれ、それが一人一人の力となっているようでした。

自分が大変なときでも相手を思いやることができる優しさに、子供たちの成長を感じま

した。 

小学校生活も残り半年となりました。今日の登山のように、みんなで一歩ずつ前に進

み、たくさんの素敵な思い出をつくってほしいと思います。そして、卒業という最高の

ゴールを目指して、残り少しの小学校生活も充実したものとなることを願っています。 

西駐車場 

北駐車場 
校舎横駐車場 

正面駐車場 

体育館横 
駐車場 

８／25 より、敷地の整地工事が

始まりました。今後、バス発着可

能な駐車場ができる予定です。 


